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Acta Resolutiva de la Comisión Honoraria Administradora Nº 23/13 

De fecha: 28.11.13 

 

� Adenda al Convenio con la Asociación de IMAE por st ents. 
 Se resuelve por unanimidad: Aprobar el texto presen tado. 
 

� Reposición de vacante en informática. 
 Se resuelve por unanimidad: Contratar al A/S Mateo Duffour en el 
 cargo Informático Analista II (Grado 8), con una r emuneración 
 nominal de $57.137 y una carga horaria de 40 horas  semanales. 
 

� Llamado interno para la provisión del cargo de Prof esional A III. 
 Se resuelve por unanimidad:  Aprobar la realización  de un llamado 
 interno a interesados, Contadores o Licenciados en  Administración, 
 para la provisión del cargo de Profesional A III, en las condiciones 
 que se expresan precedentemente.  

� Nominación de la Dra. Alejandra Rotondaro como Prof . A V. 
 Se resuelve por unanimidad:  Aprobar el cambio de g rupo 
 profesional de la Dra. Alejandra Rotondaro a Prof.  A V (Grado 8), 
 con una remuneración mensual nominal de $57.137 a partir del 
 1°/12/13. 
 

� Cambios de categorías. 
 Se resuelve por unanimidad: Aprobar los cambios de  categoría de 
 los siguientes funcionarios a partir del 1/1/2014:  Karina Piloni a 
 Adm. III Grado 6, $ 42.889.- Marcelo Miranda a Adm . III Grado 6, $  
 42.889.- Pintos Alejandra a Adm. IV Grado 5, $36.2 95.- Acosta 
 Micaela a Adm. III Grado 6, $ 42.889.- Piñeiro Nat alia a Med. I Grado 
 12, $ 94.234, Arbelo Andrea a Med. I Grado 12,  $9 4.234.- Gamero 
 Urubi  a TRM. I   Grado  9,  $68.339.- Galliusi Si lvia a TRM. II  Grado 
 8, $ 57.137.- Mesa Rita a TRM. II Grado 8, $ 57.13 7.- Lemos Cristina a 
 TRM. II Grado 8, $ 57.137.- Dos Santos Yolanda a T RM. II Grado a 8, 
 $ 57.137.- Turrión Belén a TRM. III Grado 7, $ 49. 682.- Rodríguez 
 Romina a TRM. III Grado 7, $ 49.682.- Cabrera Vale ria a TEA I. Grado 
 9, $68.339. 
 

� Renuncia de la Cra. Gabriela Fernández. 
 Proyecto de resolución: Aceptar la renuncia de la C ra. Gabriela 
 Fernández a partir del 22/11/13, haciéndole llegar  el agradecimiento 
 del Fondo Nacional de Recursos por los servicios p restados.  
 

� Comisión de Cobranzas. 
 Se resuelve por cinco votos en siete: De acuerdo c on lo establecido 
 en el apartado III.1 del Acta N° 01/2003, aplicar a partir de los 
 aportes correspondientes a enero de 2014 la supres ión 
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 oportunamente dispuesta del actual descuento por c omisión de 
 cobranzas.  
 Votan en forma negativa el Dr. Daniel Barrios y la  Cra. Gabriela 
 Casal. 
 

� La Dra Leticia Gómez informa que todas las partes y a han firmado 
el convenio de financiación de servicios médicos de l Centro 
Nacional de Quemados. Se entregan los originales a los delegados 
presentes en la CHA. 

 
� La señora Presidenta informa que el día 29 del corr iente mes, a la 

hora 9, concurrirá a un programa que se emite en Ra dio Carve para 
conversar sobre temas del Fondo Nacional de Recurso s en general 
y traslada la invitación a todos los miembros de la  CHA.  

 
� La señora Presidenta  y el Dr. Alarico Rodríguez in forman sobre la 

implementación de cuatro grupos de trabajo en el Mi nisterio de 
Salud Pública tendientes a instrumentar la ley de r eproducción 
asistida. 

 
� La señora Presidenta refiere a un artículo publicad o en “El 

Observador”, en el que se habla del informe del FNR  --al que habría 
accedido este medio de prensa-- relativo a la conve niencia de 
realizar una auditoría en el Departamento de Certif icaciones 
Médicas de ASSE, ante las demoras en las certificac iones de faltas 
por enfermedad. 

 
� El Dr. Alarico Rodríguez informa que se recibió una  comunicación 

del IMAE de diálisis de Maldonado, Centro de Estudi o y Tratamiento 
de Enfermedades Renales, CETER, comunicando el reti ro de su 
Directora Técnica,  Dra. Teresita LLopart, para aco gerse a los 
beneficios jubilatorios.  

 
� El Dr. Alarico Rodríguez informa sobre la ocurrenci a de chuchos en 

el IMAE COMECA del departamento de Canelones, por l o cual se ha 
cerrado el ingreso de nuevos pacientes a dicho cent ro desde el 
pasado día martes. 

 
� El Dr. Alarico Rodríguez informa sobre la respuesta  de la Dirección 

de Sanidad de las Fuerzas Armadas en relación al al cance de la 
solicitud que oportunamente realizara para la cober tura del IMAE de 
prótesis de cadera y rodilla. El tema se incluirá e n el orden del día 
de la próxima sesión de jueves 5 de diciembre. 

 
� El Dr. Alarico Rodríguez comunica que en la próxima  reunión de la 

CHA se informará sobre los planteos surgidos en la reunión 
mantenida con la asociación de IMAE, los IMAE traum atológicos --
Sanatorio Americano,  Banco de Prótesis y Asociació n Española-- y 

el Ministerio de Economía y Finanzas, 
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tendientes a solucionar la demora en las listas de espera de 
prótesis de rodilla.  

 
� El Dr. Alarico Rodríguez informa que en el día de h oy se reunirá la 

Comisión Técnico Asesora y posiblemente se podrá co ntar con el 
informe con la recomendación de la inclusión o no d e los 
antirretrovirales para el tratamiento de pacientes que presentan 
resistencia a este tipo de fármacos del plan origin al. En las 
próximas sesiones se incluirá el tema en el orden d el día de la CHA 
para su consideración. 

 
� El Dr. Alarico Rodríguez informa sobre el planteo r ealizado en una 

reunión que se mantuvo con la asociación de usuario s de bombas 
de insulina, en el sentido de que el Fondo Nacional  de Recursos 
analice la posibilidad de financiar la provisión de  estos 
dispositivos. 

 
� La Dra. Gambogi informa que desde el Colegio Médico  del Uruguay 

se constituyó un grupo de trabajo sobre la declarac ión del conflicto 
de intereses, con el objetivo de analizar las posib ilidades de 
impulsar este tema. La Dra. Leticia Gómez integra d icho grupo en 
representación del Fondo Nacional de Recursos.  

 
� La Dra. Gambogi informa que el Ministerio de Salud Pública está 

trabajando en la consolidación de un sistema de vig ilancia de 
enfermedades no trasmisibles, para avanzar en la co nformación de 
una red en la que se pueda disponer de información de buena 
calidad que sea compartida por todas las institucio nes 
participantes. El Fondo Nacional de Recursos está p articipando de 
dicho trabajo. 

 


